
120 m²

Réf. MZIMD023

1 550 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3270277.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3270277.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3270277.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3270277.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-theoule-sur-mer-3270277.html


En  position  dominante,  dans  un  domaine  résidentiel  fermé,  la  maison

sur  2  niveaux,  dispose  en  rez  de  jardin,  d'un  vaste  espace  de  vie

comprenant le salon, la salle à manger et la cuisine ouverte, avec WC

et buanderie, tandis que l'extérieur offre une terrasse de plus de 38m²

environ,  avec  un  espace  piscine  convivial.À  l'étage,  la  demeure

développe 3 chambres, 1 salle de bain et une Master avec sa salle de

bain en suite, où la plupart des chambres ont un accès à des terrasses

d'au  total  30  m²  environ.Une  superbe  vue  mer  jusqu'à  la  baie  de

Cannes, un terrain de 1 055 m² environ, en restanques ...

In  a dominant  position,  in a gated residential  estate,  this  2-level  house has a vast

living space on the garden level, comprising the lounge, dining room and open-plan

kitchen, with toilet and utility room, while the outside offers a terrace of more than

38  sqm,  with  a  convivial  pool  area.Upstairs,  the  house  has  3  bedrooms,  1

bathroom and a Master with en suite bathroom, where most of the bedrooms have

access to terraces totalling around 30 sqm.Superb sea views across to the Bay of

Cannes,  1,055  sqm  of  terraced  land  and  parking  for  several  cars  complete  the

features of this property.Just 5 ...
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